

Windsurfing in „San Pepelone“ in Jg. 11

Jährlich wird in Klasse 11 eine Surf-AG angeboten. Bewerben können sich alle Zehntklässler, die Lust auf Wasser haben. Die um die 30 Plätze werden wegen des riesigen Andrangs, den es seit Beginn der AG im Jahr 2007 gibt, wohl immer wieder ausgelost werden müssen...



Mit gutem Grund: Das Feriendorf mit Surfschule „San Pepelone“ an der mecklenburgischen Ostseeküste ist nicht nur traumhaft schön in Pepelow am Salzhaff gelegen, sondern bietet auch perfekte Surfbedingungen: Die Schüler wohnen in kleinen Hütten toskanischen Stils und bekommen jeden Tag vier Stunden Surfunterricht.



Zum Teil vom Pepelone-Team, aber auch von den GAK-Sportlehrern Karsten Nasarek, Marc Daburger und Christoph Reise, die nicht nur als Ski-, sondern auch als Surflehrer ausgebildet sind. Am Ende der Woche kann jeder Schüler in einer Theorie- und Praxisprüfung seinen Surf-Grundschein erwerben, mit dem man überall auf der Welt Material leihen darf. Dafür ist allerdings einiges Pauken nötig... Wasserski-, Fußball- und Beachvolleyballmöglichkeiten runden das Sportangebot in „San Pepelone“ ab. Und das schönste daran: Bei Flaute erstellt das Pepelone-Team ein Ersatz-Sportprogramm für uns! Am Ende sind sich immer wieder alle einig: eine absolute Traumwoche...